

Endurance équestre. Les cavaliers au rendez-vous

Publié le 29 avril 2018 à 11h15

Modifié le 29 avril 2018 à 14h10



Une belle première journée d'endurance équestre amateur au départ de l'Équipôle, samedi 28 avril.

La première journée d'endurance équestre de ce week-end a eu lieu au départ de l'Équipôle de Landivisiau, samedi 28 avril. Un bel événement qui a réuni pas moins de quarante cavaliers le samedi, et une bonne centaine le jour suivant.

À l'initiative de Landi Endurance équestre et du Comité des raids d'endurance équestre du Finistère (Creff), la première journée d'endurance équestre s'est déroulée ce samedi 28 avril. Un événement qui a réuni une quarantaine de cavaliers, dont seize sur la vitesse imposée et 28 sur la vitesse libre, pour un circuit de 80 km, avec une première boucle rouge de 30 km, puis la verte de 32 km et enfin la bleue de 18 km.

Parmi les écuries professionnelles, on note la présence des écuries Julien Goachet, de Kerrougant, du Launay 29 et de Pierre Auffret, ainsi que les élevages locaux de Kerpont et Coat Frity, l'élevage Ar Veuzic, El Kamar ou encore de Kerdavid.

Un bel encouragement également que la présence des clubs, qui répondent toujours aussi présents, avec 55 engagés.

Une journée de course à Guimiliau

Après une belle journée de course, qui a satisfait les cavaliers de par le circuit, place, dimanche 29 avril, à une autre journée de course à Guimiliau, avec une bonne centaine de cavaliers à fouler les pistes de la campagne environnante, sur des distances allant de 20 km à 60 km.

